

München

## Warnsystem gestartet

**[08.09.2014] Nicht nur die Bürger können sich künftig über das Warn- und Informationssystem KATWARN informieren lassen. Auch die Aussteller des Oktoberfests erhalten in diesem Jahr darüber Sicherheitshinweise.**

Auch in München ist jetzt das Warn- und Informationssystem KATWARN gestartet. Wie das Fraunhofer Institut für Offene Kommunikationssysteme FOKUS meldet, werden alle angemeldeten Bürger in der bayerischen Landeshauptstadt von dem System gewarnt. Zusätzliche Sicherheitsinformationen erhalten Aussteller des Oktoberfestes, beispielsweise wenn ein Unwetter droht und die Fahrgeschäfte zeitweilig ausgeschaltet werden sollen. „KATWARN unterstützt die Arbeit unserer Einsatzkräfte“, erklärt Oberbürgermeister Dieter Reiter. „Je schneller die Menschen gewarnt und informiert werden, desto eher können sie bereits erste Maßnahmen ergreifen, um sich und ihre Mitmenschen in Sicherheit zu bringen.“ Betrieben wird das vom Fraunhofer FOKUS entwickelte System in München von der städtischen Berufsfeuerwehr. Die technische Plattform stellt die Versicherungskammer Bayern gemeinsam mit den öffentlichen Versicherern in Deutschland zur Verfügung.

(ve)

Stichwörter: Panorama, KATWARN, München, Katastrophenschutz, Bürgerservice